

# Temas del día

★  
**L**OS que pensaban que las intenciones de realizar el Mundial 78 en Argentina serían enfiadas a balazos durante el año 76, estaban equivocados. Así lo demuestra una declaración hecha a *Corriere Dello Sport*, en Buenos Aires, por un Valdés funcionario del departamento de prensa de la organización argentina. Valdés fue terminante: "A cuantos temen que en la época del Mundial continuarán los peligros y los riesgos que de un tiempo a esta parte agitan la vida de los argentinos les diré que, siguiendo a este ritmo las pérdidas de los guerrilleros, en junio de 1978 no habrán quedado en condiciones de causar perjuicios".

De modo que ya lo saben ustedes: la destrucción de guerrilleros es tan efectiva que en los días cercanos al Mundial será Argentina un paraíso en donde el turista podrá triscar, feliz, viendo fútbol, comiendo carne, oyendo tangos, bebiendo.

El autor de la entrevista a Valdés fue un sagaz reportero italiano que cuenta, tuvo que ir a través del control policiaco rígido severo, espeluznante de Buenos Aires por aquello de las bombas y los balazos pero, al fin, llegó hasta Valdés que se disculpó diciendo que "eran cosas del Pentágono Central de espionaje" tomado de una película del Agente 00-7 y terminó el bueno de Valdés asegurándole al reportero Babusci que será "el Mundial del siglo".

★  
**A**L mismo tiempo Beckenbauer opinó en Bonn que seguramente la selección nacional de Alemania Federal no podrá renovar su título mundial de 74 en Argentina, durante las finales de 78, y no explicó por qué, y en cambio indicó que el título será conquistado por Argentina o por Brasil, y la nota no deja traslucir que haya sido una guasa de Beckenbauer.